Licitan las obras del nuevo edificio de Borrull

La inversión será de 18 millones de euros, de los que 3,27 se destinan en 2021 / El consistorio dará el permiso en diciembre

NACHO SANAHUJA CASTELLÓN

Las obras para la reforma del edificio de la plaza Borrull de Castellón, que acogerá la nueva sede de servicios sociales de la Generalitat Valenciana y el Ayuntamiento de la capital de la Plana, ya están licitadas tras publicarse este pasado lunes en la Plataforma de Contratación del Estado. Según anunció ayer el conseller de Hacienda, Vicent Soler, está previsto que el consistorio castello-

nense autorice la licencia de obras durante la primera quincena de diciembre para que las mismas arranquen el próximo año 2021.

La Generalitat sufragará la inversión con un plan plurianual del que el próximo año se llevará a cabo una primera inyección de poco más de tres millones de euros mientras que será en 2022 cuando se aporte la cantidad más importante (superior a

los 14 millones) para concluir las obras y poder inaugurar este nuevo edificio ese mismo año.

Soler explicó durante su comparecencia en la Casa dels Caragols que «la digitalización, el refuerzo de los servicios sociales, mayores dotaciones sanitarias y educativas y la dinamización turística son algunas de las actuaciones transversales que impulsará el Consell» en estos Presupuestos.

Respecto a la provincia de Caste-

llón, las inversiones territorializadas superan los 146 millones de euros. Además, estos Presupuestos del Consell para 2021 contemplan un aumento del 7,3% de las inversiones en Castellón respecto a las cuentas de 2020, que supuso «la mayor inversión de la Generalitat de las últimas décadas».

Soler detalló que estos 146 millones de euros para la provincia de Castellón «contemplan el mayor



El conseller Vicent Soler, ayer, en Castellón. EL MUNDO

esfuerzo inversor dirigido especialmente a actuaciones que permitan dar una respuesta contundente a las necesidades de los municipios en riesgo de despoblación».

Entre las principales partidas destacan los casi 51 millones destinados a la reforma y construcción de centros educativos en 41 municipios dentro del plan Edificant. También hay previstos casi once millones para mejoras de instalaciones hospitalarias; 8,6 millones para el aero-

puerto; 4,5 para la Facultad de Ciencias de la Salud en la UJI; 4 millones para la ampliación y construcción de centros de salud o 2,5 para la ronda Sud-oest de Vila-real.

Durante su intervención, el conseller calificó los Presupuestos de la Generalitat 2021 como «extraordinarios ya que dan respuesta a una coyuntura totalmente marcada por la pandemia que estamos sufriendo». Asimismo, ha asegurado que «se tra-

ta de los presupuestos para un nuevo inicio, diseñados para combatir los efectos de la Covid-19, y para impulsar la reactivación económica y la cohesión social de la Comunitat Valenciana».

Igualmente, Soler destacó que los Presupuestos de la Generalitat para 2021, cuya dotación económica alcanza los 25.627,6 millones de euros, «son expansivos pero rigurosos, ya que reflejan los compromi-

sos de los Acuerdos social, político e institucional para la Recuperación (*Alcem-nos*); incluyen las medidas del Gobierno central ante la pandemia, con un incremento de la financiación y con ingresos adicionales para garantizar la suficiencia financiera para hacer frente a la crisis; contemplan la partida reivindicativa de 1.336 millones de euros; y canalizan la ayuda de la Unión Europea a través del programa Next Generation EU».